

## Alicia Campo

Wir gratulieren Ihnen zur erfolgreichen Teilnahme an einem Demenz Partner-Kurs. In der Familie, bei der Arbeit oder im Alltag ist es wichtig, Menschen mit Demenz verständnisvoll zu begegnen – für sie da zu sein, wenn sie uns brauchen.

Mit dem Besuch der Veranstaltung haben Sie dafür erste Erfahrungen gesammelt.

Denn auf uns alle kommt es an, wenn wir für das Thema Demenz in unserer Gesellschaft mehr Aufmerksamkeit schaffen wollen. Das verbindet Sie mit allen engagierten Demenz Partnerinnen und Partnern in Deutschland.

Wir danken herzlich für Ihr Engagement.

Monika Kaus

Vorsitzende der Deutschen Alzheimer Gesellschaft

Hauida Kain

Gefördert durch:





aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

